
教育委員会会議録 

 

１．日 時  平成 28年 8月 24日(水) 開会 午後 1時 30分 

 

２．場 所  教育委員会室 

 

３．議 事   

議案第 34号 讃岐国府跡調査指導専門委員会委員の委嘱について 

       議案第 35号 共催名義の使用について 

        

       報告第 23号 共催名義の使用について 

       報告第 24号 後援名義の使用について(5) 

       報告第 25号 生涯学習フェスタ（まなとピア）の開催について 

非  報告第 26号 教育委員会点検・評価について 

  報告第 27号 後援名義の使用について(3) 

非  報告第 28号 指定学校の変更について（基準内）（6） 

   報告第 29号 寄附採納について（3） 

   報告第 30号 第 5回さかいで・なかたど・うたづ 算数・数学オリンピッ

クについて 

 

４．出席者  教育長       國重 英二 

       委 員       斉藤 惠子 

       委 員       髙尾 正彦 

       委 員       中橋 孝彦 

       委 員       小川 幸彦 

 

５．関係者  教育部長      浦田 俊一 

       教育総務課長    香川 浩基 

       学校教育課長    大平 美徳 

       学校教育課主幹   加賀 実 

       生涯学習課長    森 毅彦 

       生涯学習課長補佐  三谷 一正 

       文化振興課長    谷本 秀子 

       文化振興課主幹   今井 和彦 

       書 記 教育総務課長補佐 竹村 秀基 

 

６．署名委員について    國重英二教育長，斉藤惠子委員 

 

７．前回会議録の承認について 

  7月 21日定例教育委員会の会議録承認 小川委員より報告 

  会議録は詳細かつ正確であった旨の報告あり。 



 

８．非公開案件について 

報告第 26 号は議会等への未公開情報に関するもの，報告第 28 号は個人情報に関するも

のであり非公開とすることについて挙手による採決を行った。 

<結果> 

多数決により非公開とすることに決定。 

 

９．議案・報告についての審議 

文化振興課所管 

議案第 34 号 讃岐国府跡調査指導専門委員会委員の委嘱について 

説明者: 文化振興課主幹 

讃岐国府跡調査指導専門委員会委員の委嘱について説明を行う。 

◆質疑・意見 

特に発言する者なし。 

<結果> 

教育長は各委員に諮り，原案のとおり可決した。 

 

報告第 23 号 共催名義の使用について 

説明者:文化振興課長 

共催名義の使用について説明を行う。 

◆質疑・意見 

◇委員 

 演劇大学の人気がある講座は。 

<回答> 

文化振興課長 

 昨年は，朗読と声優の人気があったが今年は講座がない。今年は新たに狂言や戯曲が加

わり，内容が高度というか深い内容になっており，ほとんどの講師に昨年度から引き続き

お越しいただいている。昨年は通しで 500 人近くの方が参加され，3 日間来られた方や 1

日だけのように自由に講座が受けられた。なお，講座を受ける程ではなく見てみたいとい

う方のために，見学パスポートにより 3日間見学をされた方もおられた。 

 

生涯学習課所管 

報告第 24 号 後援名義の使用について 

説明者:生涯学習課長 

後援名義の使用について説明を行う。 

◆質疑・意見 

特に発言する者なし。 

 

報告第 25 号 生涯学習フェスタ（まなとピア）の開催について 

説明者:生涯学習課長 

生涯学習フェスタ（まなとピア）の開催について説明を行う。 



◆質疑・意見 

◇委員 

 内容を見直したということだが，規模を縮小したのか。 

<回答> 

生涯学習課長 

 結果的には規模が縮小になっている。以前より，まなとピアを見直す時期がきているの

ではないかという声があり，共催してきた団体等と協議を行い準備期間を取ってきた。子

ども会のふるさとの親子まつりについては，新たに自分たちで作り上げるものを求めると

いうことで良い方向に向かっていると考えている。けんこう課が主管の健康まつりも，ま

なとピアの中で行われていたがもっと効果がある方法があるのではないかと提案をしなが

ら，縮小というのではなく原点に立ち返るという計画である。また，物販等に人が流れ，

生涯学習発表の場へ人が集まらないことや，出演者が自分たちの発表が終われば帰るなど

他の人の発表を見ないことも起きており，このような事を含めて，もう一度最初から考え

ていこうと提案をしている。 

◇委員 

 生涯学習だけに絞って生涯学習フェスタを行うのか。 

<回答> 

生涯学習課長 

 経費的なことが問題にもなっていた。予算のうち，ほとんどの経費が本来の生涯学習に

使われていないのではないかと，例えば，周辺警備，舞台設定，音響等に大半の経費が占

められていた。 

◇委員 

 長年，まなとピアを見学していて大規模になっていると感じていた。全部見たくても見

れなく，駅前から勤労福祉センター周辺まで行けなくて残念に思うこともあった。広範囲

にわたって移動することは，余程関心が高くないと全部を見切れなく，お子さんを連れて

いる方は一定の場所で居るのではないかと思う。企画される方が，より楽しく運営を行い

魅力的な活動になるよう努力をして人が集まるようにしていただきたく，また，発表して

いる方は一生懸命されているが観客の方は少ない上に最後まで見られていないので，その

ような事を考えると見直しをしてもいいと思われる。 

◇委員 

 天候にもかなり左右されたので，設営や出演される方の準備が大変だったと思う。観客

の方にとっても，建物の中で行われると落ち着いて見られる。 

<回答> 

生涯学習課長 

 今回はリセットのような形になったが，これからみんなで考えて膨らむところは膨らん

でいくと考えている。 

 

 

学校教育課所管 

議案第 35 号 共催名義の使用について 

説明者:学校教育課長 



共催名義の使用について説明を行う。 

◆質疑・意見 

特に発言する者なし。 

<結果> 

教育長は各委員に諮り，原案のとおり可決した。 

 

報告第 27 号 後援名義の使用について 

説明者:学校教育課長 

後援名義の使用について説明を行う。 

◆質疑・意見 

特に発言する者なし。 

 

報告第 29 号 寄附採納について 

説明者:学校教育課長 

馬場康壽氏および秋山興産㈱からの寄附について説明を行う。 

◆質疑・意見 

特に発言する者なし。 

 

報告第 30 号 第 5回さかいで・なかたど・うたづ算数・数学オリンピックについて 

説明者:学校教育課長 

7月 31日に開催されたさかいで・なかたど・うたづ算数・数学オリンピックの参加者及

び結果等について説明を行う。 

◆質疑・意見 

特に発言する者なし。 

 

１０．閉会  午後 2時 30分 

 

１１．次回定例委員会日程 

 9月 21日(水)午後 1時 30分より 

 

以上，会議のてん末に相違ないことを証します。 

 

平成 28年 9月 21日 

 

教育長    國重 英二 

 

署名委員   斉藤 惠子 


